

### FAÇONNONS VÉLIZY AUTREMENT

Au moment d'un choix pour la communauté, nous sommes nombreux à rechercher l'objectivité de notre décision. Mais comment dépasser une condition singulière, échapper à nos préjugés ou ne pas succomber à la mode du moment ?

Pour résoudre ce dilemme, le français Prix Nobel d'Économie, Jean Tirole, nous invite à imaginer que "nous ne sommes pas encore nés, que nous ne connaissons pas encore la place qui nous sera réservée dans la société". Nous pouvons alors essayer de porter l'intérêt collectif avec l'énergie de nos convictions personnelles.

Nous pouvons refuser la seule juxtaposition des intérêts individuels et une fuite en avant vers l'individualisme, toujours plus frustré et ambitieux car jamais contenté pleinement.

Nous pouvons aussi refuser les dictatures de l'intérêt collectif qui nient toute individualité (le 20<sup>ème</sup> siècle en a démontré l'issue inhumaine).

Alors que faire ? Choisir ou subir le choix des autres ? Affirmer sa volonté ou s'ouvrir à l'avis de nos semblables ?

Le révolutionnaire, le réactionnaire, ou le simple spectateur, choisira certainement les aventures extrêmes et abstraites. Ils se rêveront plus grands, au risque de nous entraîner toujours plus bas.

Pour la plupart d'entre nous, nous déciderons en actualisant notre opinion aux nouvelles connaissances du monde. Sans nous renier continuellement, nous tirons expérience des conséquences de nos décisions passées. C'est une continuité qui cimentera la communauté, qui respecte nos valeurs, enrichit notre culture. Sans cela, il n'y a plus de société, ni de solidarité, plus de justice, ni de sécurité.

Ainsi, les décisions prises par les élus au nom des citoyens, n'ont pas force de vérité universelle. Elles se veulent les meilleures possibles. Elles résultent d'un débat dans lequel s'exprime les oppositions. Elles font l'objet à Vélizy-Villacoublay, de nombreuses concertations de la population, sans opérer une éventuelle enquête publique, comme pour le récent Plan Local d'Urbanisme.

En effet, pour être respectée, une décision doit être expliquée et partagée. En ces temps incertains, la décision politique doit être assumée autant par les élus que par les citoyens. C'est le contrat démocratique. Elle fonde la justice et l'autorité de sa mise en œuvre.

Faisons ENSEMBLE les choix pour Vélizy-Villacoublay. Venez nous rencontrer dans les permanences, les réunions publiques ou sur les marchés. Venez nous parler de VOTRE intérêt pour NOTRE commune.

### ENSEMBLE POUR VÉLIZY

Depuis 2 ans le groupe EPV se bat pour conserver le commissariat de Vélizy. Suite à la pétition que nous avons lancée, nous avons alerté le Préfet des Yvelines par lettre en lui précisant pourquoi il fallait impérativement maintenir ce commissariat : arrivée du tramway, 3 centres commerciaux de niveau national générant des millions de visiteurs chaque année et Etat d'urgence avec des sites sensibles sur notre commune comme la base de Villacoublay. Nous avons rappelé l'accord donné par Joël LOISON de construire un commissariat neuf financé par la ville au sein de la caserne des CRS pour améliorer les conditions de travail des policiers.

Parallèlement à ces actions, nous avons diffusé cette information dans chaque boîte à lettre à travers notre lettre EPVInfo et sur les réseaux sociaux. Nous avons interpellé le Maire en conseil municipal pour qu'il agisse vite avant la fermeture définitive en lui rappelant les nombreux cambriolages et agressions qui se multiplient dans la ville. Sa réponse fut de dénigrer l'opposition, c'est bien connu la meilleure défense c'est l'attaque !

Mais il a oublié qu'il était encore Maire, la seule réponse que les Véliziens ont eu de sa part fut le déni : « n'écoutez pas les oiseaux de mauvaise augure » disait-il visant Ensemble Pour Vélizy lors de ses vœux...

Hélas la décision de fermer le commissariat est tombée et plutôt que de se battre avec les habitants et les entreprises pour le conserver, le Maire a fait une vague promesse consistant à attribuer un bureau des plaintes dans l'ancienne mairie qu'il rebaptise pompeusement « Hôtel de police » !

Pire, lorsqu'une nouvelle pétition émanant d'une vélizienne agressée dans les bois récolte plus de 300 signatures, le Maire lui promet un nouveau commissariat en 2018 s'il gagne l'élection sous-entendu avec son candidat François FILLON !

La sécurité à Vélizy ne doit pas être un enjeu électoraliste réservé aux partis politiques dont certains se réjouissent des faits divers pour gagner des voix. Sans commissariat, il risque de ne plus faire bon vivre très longtemps dans notre ville. Les actes de délinquance et de violence se multiplient (incendies volontaires, vols, caillassage du tramway...). On atteint l'intolérable et EPV vient d'écrire au nouveau Ministre de l'Intérieur pour qu'il revienne sur cette décision, nous ne baissons pas les bras devant cette menace de fermeture.

### INNOVONS POUR VÉLIZY

#### Groupe PS d'opposition

La ville de Vélizy a lancé la révision de son Plan local d'urbanisme (PLU) en 2014 dans le but d'instaurer de nouveaux "verrous fonciers" et de limiter ainsi la construction de logements au détriment de la justice sociale et de la bourse des Véliziens eux-mêmes.

Pour rappel, le groupe Innovons pour Vélizy avait, dès le mois de mai 2014, fermement dénoncé les objectifs poursuivis par ce nouveau PLU, en particulier la suppression de l'objectif de préservation de la mixité sociale. Suite à l'arrêt du PLU, le Préfet des Yvelines a rendu le 22 décembre 2016 un avis très critique sur la prise en compte de l'enjeu logement dans ce PLU qui vise 25 000 habitants à l'horizon 2030. Il souligne ainsi que : « au regard de la localisation de la commune, de son potentiel de développement et de la qualité de la desserte en transport en commun, le PLU devrait proposer des objectifs plus ambitieux de construction et a minima donner à la commune les moyens d'assurer la construction de logements sociaux... ».

Dans le cadre de l'enquête publique sur la révision du PLU qui s'est achevée le 4 février dernier, le groupe Innovons pour Vélizy dénonce aussi fermement ce projet qui confirme la volonté de la majorité de contrevenir à la loi SRU qui, pour rappel, fixe un objectif de 25 % de logements sociaux d'ici 2025.

Comme le Préfet des Yvelines, nous déplorons l'absence de près de 700 logements sociaux (notamment des PLAI, i.e. logements « très sociaux ») pour atteindre le seuil des 25 % réglementaires. C'est d'ailleurs à ce titre que la ville s'acquitte de 340 000 euros de pénalités... aux frais des Véliziens.

Dans une France qui compte près de 4 millions de mal-logés selon le dernier rapport annuel de la Fondation Abbé Pierre (FAP), les orientations du projet de PLU sont irresponsables et fondamentalement injustes.

Alors que la FAP préconise la construction de 150 000 logements sociaux par an et l'utilisation de l'échelle intercommunale pour dessiner la politique de l'habitat, le Maire de Vélizy fait, lui, tout le contraire !

Ainsi, en plus d'être dans l'illégalité par rapport à la loi SRU, le Maire a décidé en janvier 2017 de refuser de transférer la compétence PLU à Versailles Grand Parc (VGP), motivé comme ses camarades de droite par ses petits pouvoirs personnels.

Nous condamnons donc vigoureusement cette politique égoïste, antisociale et électoraliste au détriment de l'intérêt collectif et du bien-vivre-ensemble.